

La HETS Genève vous invite à découvrir la collaboration de
l'Association des Amis de la Crèche de Bethléem
et de la Compagnie Zappar

Quatre contes palestiniens en film d'animation



Jeudi 16 avril 2015

Mi-octobre 2014, un vent de douce folie a soufflé sur la crèche Bethléem. Sur mandat de l'Association des Amis de la Crèche, une équipe de professionnels du spectacle de la Compagnie Zappar est allée à Bethléem avec pour projet de tourner, avec les enfants et le personnel de l'institution, quatre petits film d'animation à partir de contes traditionnels.

La projection des films et d'un documentaire sur les coulisses du projet sera suivie d'un débat auquel participeront des membres de l'équipe de réalisation.

Entrée libre (collecte à la sortie)

Ouverture des portes 18h00
Début de la projection 18h30

Haute école de travail social Genève - HETS
Bât. E - Aula E007
Rue du Pré-Jérôme 16
1205 Genève